

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

BEWERBERÜBERHANG IN NORDHESSEN

21.08.2012

„Fehlende Lehrstellen in Nordhessen sind für Wirtschaft und Politik ein klarer Auftrag zu handeln“, so der wirtschaftspolitische Sprecher der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag, Jürgen LENDERS.

Lenders weiter:

„Während in großen Teilen Hessens und Deutschlands eher die Zahl der Lehrstellen überwiegt, ist die Situation in Nordhessen noch immer nicht befriedigend, obwohl sie in den vergangenen Jahren viel besser geworden ist. Dennoch stehen wir vor großen Herausforderungen, wenn es darum geht, den drohenden Fachkräftemangel zu beseitigen.“

Wirtschaftsminister Rentsch und sein Vorgänger Posch haben immer betont, dass die Qualifizierung und Weiterbildung die erste Stufe ist, um dem wachsenden Fachkräftemangel zu begegnen. Dazu hat die Landesregierung bereits eine Qualifizierungsoffensive vor allem für Hauptschüler auf den Weg gebracht.

Wir erwarten aber auch von der Wirtschaft, dass sie nicht aus den Augen verliert, dass sie auch eine Pflicht hat, genügend qualifiziertes Personal auszubilden. Wenn die Wirtschaft sich über mangelnde Fachkräfte beschwert, muss sie sich zuerst an die eigene Nase fassen. Eine Ausbildungsmesse in Kassel wäre zum Beispiel ein geeigneter Weg, um Jugendliche zu informieren, welche Möglichkeiten sie haben. Wer zu Recht eine hohe Flexibilität und Mobilität der jungen Leute erwartet, muss auch bereit sein in diese jungen Menschen zu investieren.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden



Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de